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今月のコンサート

26 12 SKi's 12th Anniversary９月 日に東京こまばエミナースにて「制服向上委員会生誕 年祭

」が行われました。同時開催で、ＳＫｉの大バザール祭がコンサート前のエミナースのLive

ロビーにて行われました。ウェルカム握手会として橋本･吉田･河野がお出迎え。美香ちゃん

はこれで今日コンサートに来ているお客さんを確認したようだ。大バザール祭では、過去の

･パンフ･Ｔシャツ･ビデオなどが特別価格にて発売されていました。一番の目玉はＳＫｉCD

基金チャリティージャンケン。１回 円で星川･片平･松尾･梶原･中野･高田の６名とジャ100

ンケンをして勝った場合に握手ができるというもので、列が途切れなかったようだ。大バザ

ールで買った総額によりお買い物証明をもらえ、さらにチャリティーのメンバー全員から

「 」「 」 。１万円ニコっ ありがとありがと２万円 などのパフォーマンスをやってくれたようだ

、 。 『 』３万円までは出たようだが ５万円･ 万円はでなかったらしい コンサートは 制服宣言10

からスタート。最近感激した事を言いながらメンバー紹介。千歌ちゃんは学校を休んだ時に

。 。まわりが励ましてくれた事 妃奈子ちゃんはたくさんあった夏休みの宿題が終わった事( )^^

祐奈ちゃんはドッジボールで４人も一気に当てられた事。伶奈ちゃんは飼い猫のたぬきが、

。 。電話でオンフック･リダイヤルを押しておばあちゃんと会話をしてた事 これは凄いですね

千歌ちゃんは激しい目眩でお休みして、やっと３日前から外出できるようになったそうで、

今日のコンサートもあまり出れないようだ。唯ちゃんも足の筋肉を痛めてしまったらしい。

ひかるちゃんは今月のコンサートまでで受験休みに入るそうだ 「伶奈さんみたいになりた。

くないんで」と言うひかるちゃん( )。何それ？と反応する伶奈ちゃんでした。山中優莉菜^^

ちゃんはいなくなっちゃったとのことで退会になったようだ。ＳＫｉの１２年間を振り返る

356 50コーナー。コンサート活動では、このコンサートが第 回で、美香ちゃんはだいたい

回くらいから出ているとのことで、 回くらい参加しているようだ。間違えたりすると、300

プロデューサーの前は通りたくないとかいうエピソードが話されました。ＦＣイベントは、

新宿から引越してＬＲになってから増えたとのこと。ツアーでは、韓国ツアーで飛行機に乗

った時に の影響でみんなマスクをしたが一人してないメンバーがいたそうだ。ＳＫｉSARS

のツアーは台風や噴火など、毎回何か起こると言われているようだ。続いては、いつもなら

リーダー継承式が行われるところで、リーダーからの一言 「これからもずっと応援して下。

さい」と言ったあとに、真冬ちゃんから重大なお知らせが。重苦しい雰囲気で話し出します

が、一転して「サイパンツアーが決まりました～」と真冬ちゃん。すっかり騙された～とお

。 、 。客さん 来年に他のアイドルと一緒に行くようで 会員じゃなくても参加できるようだFC

メンバーの水着もあるかもとのこと 「行ってらっしゃい～」というお客さんに、みんなで。

行きましょうという美香ちゃん。詳細は次回のインフォメで発表するそうだ。今回はＯＧの

伊藤嘉代子ちゃんと石澤彩乃ちゃんが登場。コンサートを見に来たのに引っ張り出されたよ

^^ PANTAうだ( )。彩乃ちゃんは物販のお手伝いもしていました。新曲で真冬ちゃん作詞、

さん作曲『言えない気持ち』や、りりかちゃん作詞『オクトパスガーデン』が披露され、

最後に、会場の入口でメンバーとの握手会のおまけつきで１２年祭は終了となりました。
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Birthday今月の

月２日にＬＲにて「山越千歌１８歳のお誕生日会」が行われました。今回持ってきた10

ノートは、以前 ：ナ！デビュー式の時に一人で 分ＢＰかと思うくらいの進行表KATAKA 45

。 、の時に使ったものだそうだ その後もイベント前に調べた事などのメモに使っているけれど

今回のＢＰではいつもと違って真っ白だそうだ。一応先輩の梢ちゃん( )から、全てを書く^^

のでなく、要点だけ書いておけばとアドバイスをもらったらしい。千歌ちゃんの誕生日は

月 日で、 ちゃんと年齢も同じだそうだ。でも都民の日で幼稚園の頃から学校10 1 SAYAKA

がお休みで、親からしかプレゼントをもらえなかったようだ。今年は梢ちゃんから 時 分0 0

にメールが来たけれど、それからしばらくの間全然来なかったそうだ。また真冬ちゃんから

は入浴剤のプレゼントをもらったそうだ。１８才になって、まだ昨日の今日なので特に考え

てないそうで、車の免許もあまり取りたくないようだ。私の考える１８才は、旅立ちの時。

じゃあ旅に行こうと梢ちゃんに言われたそうだが、千歌ちゃんがずっと前から行きたいのは

沖縄だそうだ。海がきれいで、食べ物がおいしいイメージがあるようだ。この１年間を振り

返って。厄年だったとのこと。去年の 月は修学旅行があり、そこで夜寝ぼけて突然ムク10

っと起きて１、２、３と数えてそしてすぐ寝たらしい。あとで友達が再現してくれて知った

そうだ。同じ 月には体育祭。大縄飛びの大縄を回す係りになって、翌日全身筋肉痛にな10

。 。ったそうだ 走で周りが全員陸上部のところ２位になれたのが思い出になったようだ100m

あまり悪いことをしない千歌ちゃんですが、英語のテストである程度間違えたら意味と単語

を 回書いて提出しなくてはならないのを友達と一緒に最後まで出さないでいたけれど、10

前々日からやっぱりやろうと言って書き始め休みの日に提出しに行って進級できたようだ。

「これだけですよ、悪いことをしたのは」という千歌ちゃんでした。春香ちゃんと一緒にウ

クレレをやろうと２人で買ったときに、親から「やめなさいバカ」と言われたらしい。でも

最後ツアーで披露する機会ができてよかったようだ。４月頃から足が痛いと疲労骨折が判明

し、お花見を行く気満々だったのが松葉杖までつくようになっていて断念したようだ。５月

から月蝕の静かなるドンの練習があって、ロングだった長崎萠さんがバサっと長い髪を切っ

。 、 、た頃から恋に落ちたそうだ ずっと写真を撮らせて下さい と言いたかったのに言えなくて

やっと本番直前に梢ちゃんに言ってもらって撮れたそうだ。でも、千歌ちゃんと萠さんとの

ツーショットではなくて、梢ちゃんも写っているようだ。６月の女子高生シンポジウムで、

学校の友達にＳＫｉの事を話さず、秘密でやってくれない？とアンケート

。 、を頼んだそうだ ７月の水上ツアーで萠さんが来てくれる事になったので

写真の現像とビーズで作った萠さんの好きなテディベアをあげたようだ。

実は自分とお揃いらしい。９月にはメニュエル病にかかって、コンサート

に出たいけれど出られなかったのはとても悔しかったそうだ。健康が一番

。 『 』『 』大事ですからね 続いて キャンパスのある街 冷たい雨と朝日の中で

『１８才』と歌って恒例のバースディの合唱をして終わりました。でも

千歌ちゃんにとってはまだ話し足りなかったうちに終わったようだ。
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～素直な良い子～今月のしでかし

月 日に にて「新人さんとフレンドリーになるかい？！」が行われました。まずは10 10 LR

司会の伶奈ちゃんとりりかちゃんが登場。月蝕歌劇団の「ステーシー」公演の合間を縫って

参加する２人を、ビニールシートで防御しながら迎えます(笑)。新人さんイベントという事

、 。 。 、で 新人の頃を振り返ります 年くらい前かなぁとりりかちゃん( ) りりかちゃんは30 ^^

お母さんがデビューを見て勝手に申し込んでいたそうで、何となく引きずられてこの事務所

にやって来たそうだ。合格の連絡は何も知らないお父さんが受けたそうで 「ＰＴＡ」から、

電話が来たとビックリしたらしい。伶奈ちゃんは一度レッスンを受けてから後日に再オーデ

ィションがあったらしい。美香ちゃんと舞香ちゃんに囲まれてポラを撮ったことに満足して

いたら、知らないうちに受かっていたそうだ。入った頃の写真は見たくないとのことで、持

っている人は焼いて下さいと伶奈ちゃん。すかさず焼き増し？と突っ込まれて、慌てて否定

します(笑)。りりかちゃんはぜんぜん顔が変わらなくて、新人さんにポッチャリといわれて

グサッと刺さっているらしい。いよいよ新人さんの登場。祐奈・友梨・水月ちゃんの３人が

自己紹介します。左から ・ ・ とのこと。血液型はＯ･Ｂ･Ａで、先輩で130cm 137.5cm 145cm

言うとりりか･美香･真冬と同じだそうで、そんな感じがすると伶奈ちゃん。今まで遠くに行

った場所について、水月ちゃんは島根県の出雲大社とのこと。場所がよくわからないと伶奈

。 。 。ちゃん どうやら地理は苦手らしい 祐奈ちゃんは外国のグァムに行ったことがあるようだ

祐奈ちゃんは友達の誕生日にビックリ箱を作ったが、見破られて逆に開けてと言われ、自分

で作ったのをすっかり忘れて開けてビックリしたことあるそう( )。尊敬する人は伶奈さん^^

と友梨ちゃん。リーダーになってみたいからだそうだ。りりかちゃんも聞かれ動揺していた

ようだ。嫌いな教科は社会と祐奈ちゃん。日本地図が苦手なようだ。オーディションの時に

水月ちゃんは、ＬＲに来る道がわからなくて遅刻してしまい泣いてしまったらしい。新人さ

んから先輩に質問コーナー。祐奈ちゃんは、二人はなぜぽっちゃりしているんですか？と素

朴な質問。もともとだし、どうしようもできない大問題だとりりかちゃん。友梨ちゃんから

はＳＫｉで一番好きな曲を。伶奈ちゃんは学生の頃は『疑問』がすきだったそうだ。水月ち

ゃんからは、どうして二人はいろんな声が出せるのかと質問。りりかちゃんは物まねはその

さっき楽屋で役になり切ればいいと言うも、伶奈ちゃんはいろんな声は特に出ないと回答。

と水月ちゃん。気のせいじゃないですか？と焦る伶奈ちゃ話していた時とここでは声が違う

んでした( )。お客さんからの質問コーナー。行って^^

みたいテーマパークはディズニーシーと水月ちゃん。友梨

、 。ちゃんは後楽園 祐奈ちゃんは富士急ハイランドだそうだ

新人さんからお客さんへの質問コーナー。お薦めのスポッ

トは、やっぱりＬＲだそうだ。最後にＳＫｉでやってみた

、 『 』 、いことは 水月ちゃんは 黒い瞳 でボーカルをとること

友梨ちゃんはレコードデビュー、祐奈ちゃんは会長になり

たいそうだ。フレンドリーになれたイベントでした。
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～逆玉企画大連発～今月のしでかし

月 日に にて「りりかの４コマ・マンガにアテレコだよ～」が行われました。でも10 10 LR

。 、作者のりりかちゃんは月蝕公演に参加の為欠席 りりかちゃんが描いた４コママンガですが

。 。 、りりかちゃんを欠いて行われました まずは司会の梢ちゃんが登場 逆玉企画ということで

、 。企画者の内田さんにインタビューと思ったら こちらも月蝕へ行ってしまったとの事で欠席

代わりに真冬ちゃんと逆玉企画について話します。逆玉企画のポイントはいかに他の人より

。 、先に出すかと真冬ちゃん でも出してから３年ぐらいたって採用されたとかあるそうなので

なかなか採用されなくてもめげずに出す事が重要らしい。続いて今回の声優さん達が登場。

、 、４コママンガはみんなあまり見ていないようですが 作った事があるメンバーもいるようで

。 ）。修学旅行の新聞などに載せません？と真冬ちゃん 某ツアーの新聞にもないとだめかな(^^

主題歌については 魔法騎士レイアース の ゆずれない願い を熱唱する千歌ちゃん 踊「 」 『 』 。『

』 『 』 。るぽんぽこりん や キャンディキャンディ が飛び出しメンバーより盛り上がるお客さん

すっかり懐メロ大会になってしまいました。いよいよりりかちゃんの作品にアテレコしてい

きます。主役はＰ会報でお馴染みのワンコロリン。そして相手役にリボンちゃんが初登場。

なかなかかわいらしいですね。メンバーが交代で声を吹き込んでいきます。役をイメージし

てなりきるのがポイントとのことでしたが、この場で初めて見たメンバーもいるようで、な

。 。 「 」。りきるのは難しかったかな その点がちょっと残念でした １作目は 韓流ブームナリ～

あこがれのリボンちゃんが、ぺ・ヨンジュンを見て「ペ様素敵～」と言っているのを聞いた

ワンコロリン、一大決心をして自分も似せようと努力します。でもカトちゃん、ペ！と間違

えたようで「ちょっとだけよ～」とセクシーポーズを( )。リボンちゃんに「サイテー」^^;

と振られてしまいました。かなり古いネタでメンバーには解らないかもしれませんが、お客

さんのツボをついた良い作品でした。りりかちゃん、恐るべし。２作目は「宣伝ナリ～ 。」

ワンコロリンが突然足を捕まれビックリします。犯人は伶奈さんでしたが、ステーシーだ～

と助けを呼ぶワンコロリン。この後命はあったのでしょうか…( )。３作目は「実は良い人^^

ナリ～ 。覆面をしたワンコロリンが「手を挙げろ！」と銀行に押し込みます。悲鳴をあげ」

て騒ぎながら手を挙げるお客さん達。そこで「こうしないと手を挙げて信号を渡らないんだ

」 。 「 」。 「 」から とやさしく指導します ４作目は わんこそばナリ～ 副題に 謎のＰさんの休日

とあったらしい。５作目は「仮装ナリ～ 。一人寿隊と一人 に仮装した２人が入場し」 Hellow

ようとすると、そんな格好では入れませんと係員に止められます。でもその係員がナース姿

に仮装していた為 「おまえだろうが」と突っ込みを入れる２人でした。最後は「サイパン、

ツアーナリ～ 。サイパンツアーの日程が発表になり 「メンバ」 、

ーの水着公開」の項目に「えっ」と驚くお客さん達。いよいよ

当日になり 「メンバーの水着でございます」と紹介されて出、

、 。てきたのは マネキンに着せられた水着でずっこけるお客さん

見事なオチに絶賛のお客さんでした。ありえるかも～と梢ちゃ

ん。その後にマネキンとポラを撮る企画もあるのでは( )。^^
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同日に「 と のトリビアの小泉？」が行われました。今回のメンバーは吉田、山越、SKi SKi

。 、 。中野の３名 梓ちゃんが格好いい衣装で登場したため ファッションポイントをあげる事に

梓ちゃんは のジャンバーで、キラキラ輝いているのがポイントだそうだ。千歌PLAYBOY

ちゃんはお母さんから貰ったもので、ぴったりしていて気に入っているようだ。梢ちゃんは

、 。 「 」 、モンチッチで 本当はミッキーも好きだそうだ 今回の元になった トリビアの泉 ですが

メンバーも深夜帯の頃は見ていたようですが、９時に移動してからは見られないようだ。梢

ちゃんは夜中にやっていた時が高３の時で、テスト勉強とかやりながらよく見ていて学校で

流行っていたそうだ。千歌ちゃんの学校では、へぇボタンを学校に持ってきていた人もいた

ようで先生も楽しんでいたそうだ。ここで今回の企画を考案したお客さんの登場。今回で３

。 。度目の採用とのこと 携帯と の時報はずれているというトリビアを発表していましたPHS

逆玉イベントについて、初めての逆玉はジョニクロ復活祭だったとのトリビアが( )。突然^^

、 、 、 、 。ですけど強力なコメンテーターの登場 ということで 飯盛 加藤 松田の新人さんの登場

。 。 、今学校で流行っている事紹介コーナー 友梨ちゃんは縄跳びだそうだ 二重跳びだけでなく

ダブルチェンジとかもやっているようだ。祐奈ちゃんは自分達で学校の七不思議を作ってる

とか( )。梢ちゃんは自分の中でプリクラが流行っているそうだ。プリクラ帳を装備してい^^

て、美香ちゃんには普通の手帳に見えたらしい。発覚した時には「大学生でプリクラ帳？」

。 、 。と驚かれたようだ 千歌ちゃんは小学生の時 ベランダでお煎餅を食べたことがあるそうだ

、 。 。好きなテレビ番組は 筋肉番付と水月ちゃん 頑張ってる人が水に落ちるのが面白いそうだ

梓ちゃんははねとび（はねるのとびら）やミュージックステーションだそうだ。トリビアの

泉は全員見たことがあるとのこと。ＳＫｉ以外のことでのトリビア発表コーナー。テレビで

やっていたものを紹介したりしていました。 月 日の花言葉は松茸らしい。ＳＫｉのト10 10

リビアの小泉の発表コーナー。でも普通のトリビアはお客さんの方が詳しいからと、内部情

報的なトリビアが多いらしい( )。まずは新人さんからのトリビア。メンバーのロッカーは^^

汚い。これは結構有名ですね(笑)。ちなみに新人のメンバーはまだ何も入れていなかったり

で綺麗だそうだ。汚い仲間入りはしたくないと水月ちゃん。先輩の悪いところは見習わない

ようにね。千歌ちゃんから、女子トイレの洗面台の上には歯ブラシが置いてあるとのこと。

コーラ味とかがあったそうだ。梢ちゃんからは事務所のスケジュール表に、 さんとPANTA

冷やし中華を食べるというのがあった。 さんのおごりだとすると何人参加したんでPANTA

しょうね。事務所のビデオデッキは 台あると祐奈ちゃん。冷蔵庫に私物を入れていると12

捨てられてしまうこともあるようだ。友梨ちゃんは身長が 縮まってしまったそうだ。1cm

祐奈ちゃんが追いついてきそうだね。出前のメニューには

これは美味しいなどのコメントがあるらしい。誰の基準？

と疑問が上がります。噂によると、ＳＫｉメンバーは結婚

しても良いらしい 役に立つトリビアはあったでしょうか？。

最後にお客さんからのトリビアを。初台にある のDOORS

初のイベントはＳＫｉとのこと。凝った演出で拍手が起こ

ってました。また、伶奈さんの誕生日の花はハエトリソウ

という事が判明。たくましそうと感想を述べていました。
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「 」 。 、同日に 歌って語って懐メロでめろめろになろう～！ が行われました 始めの司会は河野

。 、 、加藤の２名 伶奈ちゃんは月蝕歌劇団の公演中のため 途中で退場させていただくとの事で

今回のイベントの司会はリレー方式でお送りするとのことでした。まず企画者のお客さんを

呼んで今回の企画の話を。本当は違う企画を一緒に出して、そちら方が本命だったようで、

採用されたのは初めてだったそうだ。伶奈ちゃんが思う懐メロと言えば『つぐない（テレサ

テン 』だそうだ。祐奈ちゃんは入学式で歌った『一年生になったら 。４年で懐メロ？と） 』

驚きます。４年前は 歳で懐かしくないという伶奈ちゃんですが、年齢から全部が２倍と15

気づいて、ショックを受けていたようでした。懐メロは「オケは出ません」と伶奈ちゃん。

岩崎宏美さんの『タッチ』と言うと、お客さんから妹の岩崎良美だとチェックが。ステーシ

、 。ーをやってるので 頭がステーシーになってるからと苦しい言い訳をする伶奈ちゃんでした

アカペラで歌う伶奈ちゃんでしたが、聞いて覚えたそうで、どうもお母さんの十八番のよう

だ。祐奈ちゃんはスーパーみるくちゃんの『狼なんか怖くない』を。少し歌い始めて、石野

真子さんのカバーとわかると歌うお客さん。ここでお客さんの懐メロを。１０月だからと

小泉今日子さんの『木枯らしに抱かれて』を。とりあえず曲が聞ければと歌うも盛り上がっ

て ＳＫｉの さよならへの旅立ち で大合唱となったりしました おニャン子クラブの 真、 『 』 。 『

っ赤な自転車』も出ましたが、伶奈ちゃんには聞いたことがある程度だったようだ。続いて

山越、松田の２名に交代。友梨ちゃんは『翼をください』が、幼稚園の卒園式で歌った曲で

泣いたそうだ。ほかには『ドラえもん』をあげてました。千歌ちゃんの懐メロは中学の卒業

式の時に歌った『仰げば尊し 。歌詞が微妙と言っていましたが、このあたりだと適当でも』

歌って盛り上がれていたようだ。ここで伶奈ちゃんが着替え終わって、挨拶をして月蝕の方

へ向かっていきました。続いて『ひょっこりひょうたん島 。最近モーニング娘。がカバー』

していた割には全然歌えなくて終わってしまっていました 『アイアイ』は、友梨ちゃんは。

。『 』 。マラカスを使って演奏したことがあるようだ おどるポンポコリン は合唱となりました

千歌ちゃんは、小学校の合唱コンクールですごい綺麗に歌ったのが『Ｔｏｍｏｒｒｏｗ 。』

。 。思い出の曲だそうだ お客さんの懐メロコーナーでは野球の応援歌が歌われたりしてました

最後の司会は吉田、飯盛の２名。水月ちゃんは「ちびまる子ちゃん」が好きで、見ている時

に一緒に大声で歌っていたという『おどるポンポコリン 。梢ちゃんは最初に思い出したの』

が の『硝子の少年』で小５の時に金管クラブで練習した曲だそうだ。他にはKinki Kids

『 』を。梢ちゃんの次に出した曲は『上を向いて歩こう 。他にお母さんがおinnocent world 』

風呂に入った時に歌ってくれた 薔薇が咲いた や 大好きな曲でワゴンの中で歌ってた 木『 』 、 『

綿のハンカチーフ』が出されました。お客さんの懐メロコ

ーナーでは 『宇宙戦艦ヤマト』を。知ってますという水、

、 。月ちゃんでしたが 実は私知らないんですという梢ちゃん

『 』『 』『 』ＳＫｉの曲も うたかたの夢 天使の翼 天使のアイス

。 。が合唱されていました 確かに 年前の曲もありますね10

ＳＫｉの歴史の深さを実感します。最後に伶奈ちゃんを除

くメンバー全員が出てきて感想を。みんなで楽しく歌を歌

えたのがよかったようだ。
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同日に「メンバーと一緒にカラオケ・デュエット大会」が行われました。今回のメンバーは

。 。 、橋本･松尾･山越･中野の４名 朝からのイベントも最後になりました ＳＫｉのメンバーは

癖がつくからということでカラオケに行くことは禁止されているということで、美香ちゃん

は事務所に入ってからカラオケには行っていないとのこと。変わりにボイトレで鍛えている

。 、 、ようだ 千歌ちゃんは ＳＫｉに入る前にカラオケボックスに行ったことがあるとのことで

本当は禁止なのにもかかわらず、大量のお菓子を持ち込んだことがあるそうだ。他の友達は

見つかって没収になったそうだが、その時は大丈夫だったようだ。梓ちゃんは歌うのは大嫌

いで行きたくないと言っていたが、小５の時に友達に誘われて行ってから歌うのが好きにな

。 、 、ったそうだ 真冬ちゃんは カラオケボックスの食べ物が大好きでずっと食べていたそうで

歌では真夏でも赤鼻のトナカイを歌っていたそうだ。美香ちゃんが中学の頃にカラオケボッ

クスに行った時には食べ物がおいしくなかったそうで、いかにお菓子を隠しながら持ち込む

かに悩んだそうだ。また、祖父母の家がスナックのカラオケ屋なので、親戚が集まって盛り

上がったようだ。カラオケで歌ったことのある歌手は、ＳＰＥＥＤをよく歌っていたと千歌

ちゃん。梓ちゃんは 。美香ちゃんは森高千里さんだそうだが、梓ちゃんはEvery Little Thing

知らないようだ。美香ちゃんが入った当時は、ＳＫｉは のイメージキャラクターにSIDAX

なっていましたが、カラオケボックスが初めて作られた頃で、放課後の学校帰りにもうちょ

。 、っと健全なイメージで行ける場所として作られたらしい ここで逆玉イベントということで

企画者が登場します。去年のファン感謝デーで、指名された人だけしかできなかったので、

このイベントを企画したらしい。カラオケのいい点と悪い点について、真冬ちゃんは、いい

点は好きな芸能人の曲を歌えるところで、悪い点は門限を守らない人がいることとのこと。

千歌ちゃんは、いい点は個室に別れているので仲いい友達と騒げるところで、悪い点は声が

枯れて一週間声が出なかったことがあったようだ。いよいよメンバーとデュエットへ。始め

。 、に音源を用意してきているお客さんを訪ねます を持ってきた人は何人かいたようだがCD

･カセット･ ･ドーナツ板( )はいなかったようだ。歌いたいお客さんは手を挙げて、MD DAT ^^

順番にメンバーがその中から当てていき、そのお客さんが一緒に歌いたいメンバーを指名す

るということとなりました。曲はワンハーフということで、イントロから１番が終わったと

ころで終了とのことでした。コール表を用意してきたお客さんもいて、待機しているメンバ

ーも一緒にコールします。でもお客さんの名前でコールを入れるので、思わず吹き出す場面

もちらほらとありました。美香ちゃんはデュエット中に、相手の目を見つめて歌おうとして

、 。いましたが お客さんは緊張しているようで見つめ合いながら歌う場面は少なかったようだ

お客さんの感想は、メンバーとデュエットが出来て感無量

などと、とても好評だったようだ。最後は時間切れになっ

てしまい、ジャンケン勝負になっていました。トリは企画

『 』 、 。者が 終章～エピローグ～ で締めて メンバーの感想を

歌えたり聞けたりしてよかったと梓ちゃん。ファンの方が

感無量になれたりしてよかったと千歌ちゃん。メンバーも

楽しめる感じで良かったと美香ちゃん。またこういう

イベントができるといいですね。
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今月のきゃ～んぺ～ん

月 日に秋葉原ヤマギワソフト館８階イベントスペースにて「制服向上委員会結成１２10 16

周年記念キャンペーン」が行われました。先着 名限定のイベントでしたが、定員いっぱ120

いまではならなかったようだ。参加メンバーは橋本･吉田･松尾･片平･中野の５名。 時開18

、 。 、 。演だったが こんにちは～と言う美香ちゃん すかさず こんばんは～と返すお客さん( )^^

「ここにいらっしゃるお客さんは 商品を購入されたんですよね」と確認していました。IJR

自己紹介のあと、ＳＫｉが１２年間やってきてレパートリーは 曲と、 曲と桁を間違80 850

。 。 『 』。えてしまう美香ちゃん 久しぶりの司会だったのか動揺してました 始めの曲は 同級生

次の で真冬ちゃんは、ＳＫｉを生誕 周年と間違えてしまい、美香ちゃんのが移ったMC 10

と話してました。１２周年公演の記事を毎日新聞のこども版に大きく扱ってくれたそうだ。

梢ちゃんは、来年ＩＪＲの方が 周年を迎えると話し、ＳＫｉとして 枚、ソロでも４枚10 25

、 。 『 』。出ていて 望月ななこさんと言ってしまっていました 次の曲は美香ちゃんソロで 長い間

妃奈子ちゃんは、ユニットの紹介を。 はフリフリ少女のイメージだそうで、少女でHellow

いいんですよね？と確認する梢ちゃん。寿隊の曲から『歯が痛いっ！』を。イタイダンサー

ズは松尾･中野･橋本で行われました。梓ちゃんから、 月に来年のカレンダーが発売され11

ることが発表されてました 『 『天使の翼』と歌ってステージは終了。。 』Dancing with Devil

IJRこのあと握手会に参加される方は…といつもの様に仕切ってしまう美香ちゃんですが、

商品購入者しかこの場にいないのを思い出し、参加されるんですよね…と笑っていました。

また、カレンダー発売の記念キャンペーンが決定したようだ。 月 日に新星堂深谷店で11 13

から行われるらしい。駅から遠いようなので、早めに出かけましょう。２週間後には16:00

月蝕の公演も駅の反対側で行われるようなので、下見に行くのもいかがでしょうか。

月 日に初台 にて「ベトナムアンサンブルコンサート ～ 官10 5 The DOORS 2004 DAN BAU.

能の調べ～」が行われ、制服向上委員会がゲスト出演しました。このイベントはベトナムの

枯れ葉剤被害児童リハビリ施設プロジェクトのチャリティコンサートで、 年 にも参加2000

していますね。ベトナムの民族楽器を演奏して、独特の音色に包まれていました。とくに、

一弦琴の は観客の目と耳を引きつけていました。 は一部と二部の間に登場。DAN BAU SKi

メンバーは橋本・吉田・片平・松尾・山越・中野の６人。翌日から公演が始まる月蝕組と、

受験休み中のひかるちゃんを除いたメンバーが参加しました。 年にベトナムレポートツ99

アーやレポート展などを行い、枯れ葉剤の被害を伝えようと活動していますが、このチャリ

ティコンサートに微力ながらお手伝い出来ればと美香ちゃん。まずは『世界・自由・アメリ

カ 『リムジン河』を披露。戦争後の虚しさを歌います。続いてビートルズのカバーで』、

『 』 。 。 。Because mcを熱唱 コーラスが響き渡ります では平和村を訪れた感想を美香ちゃんが

症状が重くて平和村に入れない子供に対しても、このコンサートでお役に立てればと語りま

す。次は同世代がテーマと『 』を披露。最後は『地球に愛を』で締めくくりMy Generation

ました。梓ちゃんの右手にはミサンガがなびいていましたが、何に願をかけてたのかな？
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今月の月蝕

月 ～ 日にザムザ阿佐ヶ谷にて月蝕歌劇団本公演「ステーシー～少女ゾンビ再殺談」10 6 12

が上演されました。 ･ ･ 歳の少女達が突然死した後、ゾンビとして蘇り人を喰らうと15 16 17

いう奇病が全世界で流行した。ゾンビ達はステーシーと呼ばれた。発症した少女達はみな多

幸感に満ちた笑いを発したことから、この症状はニアデスハピネスと呼ばれた。ステーシー

を葬るにはその身体を 以上に分割するしかない。この為再殺隊が組織された。人が人を165

殺す狂気にある者は自殺し、ある者は涙し、またある者は心を閉ざした。愛娘を失うことに

耐えられない敷島博士は、再殺後のステーシーを復元しチップを埋め込み、操る技術を開発

する。それを悪用し世界征服を目論む新興宗教団体。一方超能力を持つ畸形少女達を隔離し

ていた施設でも、一人がニアデスハピネスを発症する。超能力を持つステーシーの発生を怖

れ、ステーシー化する前に少女達を殺すべく、再殺隊が施設へ向かう。今回久々に本公演に

森永理科が出演、ニアデスハピネスのけたたましい笑い声を轟かせた。伶奈さんとりりかち

、 。ゃんは敷島博士の娘として ステ－シ－化し再殺されたあとチップを埋め込まれ復元された

唯ちゃんは超能力を持つ少女の一人であったが その能力は明らかにされなかった 前回 白、 。 『

夜月蝕の少女手記』でトリプルキャストながら主役を演じた大島朋恵が、超能力を持ちなが

らニアデスハピネスを発症した三つ目の少女として今回も活躍した。またクライマックスの

山本貴子の魅せ場や木塚咲の長セリフなど見所も多かった。生誕 年祭で予告編として上12

演された、伶奈さんが一ノ瀬に斬られる場面もあった 「静かなるドン」の競売で売れなか。

ったソファベッドは今回も使われた。９日夜の部では、原作者の舞台挨拶もありましたが、

あいにくの台風の為に大槻ケンヂ氏の到着が遅れ、急遽 さんが登場。見に来たのにPANTA

何でここにいるの？と言いながらも、稲妻のメイク姿で繋いでいました。今回台風に見舞わ

れた為に、預かった荷物や傘の返却が狭い階段で大混乱、一部のお客さんはエレベーターで

搬出されたらしい。今回おみくじ売りは歩美ちゃんと新人の山田慶子ちゃん( )。ずっと２17

。 、人で務めていた また土日の昼の部と夜の部の間には詩劇ライブと称する出し物が上演され

これまで歌と朗読であったライブに芝居の要素が加わった。また土曜のみに橋本美香･松尾

真冬が２曲歌うコーナーもあった。おなじみ物販コ－ナ－には今回出演していない花岡が登

場 代最後と言いながら はりに頭をぶつけていた 遅ればせながら 歳 おめでとう！。 、 。 、10 20

６日の上演前には公開ゲネプロがあったが、客席は花道より後ろに限定され、その分血糊等

が飛んでいた。伶奈さんとりりかちゃんで、ゲネプロの観覧者の中で見覚えあるお客さんの

数を賭けていたとか( )。 日の上演前には、 イベント「エクリプスパーティー」が行^^ 11 FC

なわれた。今回は森永･大島･白永･村上･一ノ瀬･山本･松宮が参加したが、ＬＲイベントのよ

うに客席と舞台がはっきり分かれてしまい残念。お茶類とお菓子類が配られ、質疑応答が行

なわれた 分だった。歩美ちゃんは１年たったので研究生から昇格できると思っていたよ30

うだが、なにせ中学生なので、まだ研究生のままらしい。森永は自分みたいな性格の男の人

は絶対嫌だそうだ。客に配られたお菓子とは別に役者用には、助六寿司、歌舞伎揚げ等があ

ったが舞台に掛けてあるのでしょうか？ 尚、来年は月蝕歌劇団創立 周年だそうだ。20
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月 日に阿佐ヶ谷どらむにて、橋本悠 周年記念ライブ「なちゅ＆はしゆジョイント10 10 10

ＢＤライブ」が行なわれた。青山れい(１期生)が出演した「イエロ－サブマリン～スラム

の国のアリス～」から 年、くされ縁だなぁ(爆)。入口には、夏にザムザで行われた和創10

芝居「艶華～夢の花、炎の華～」で主演したゆきゆきこと遠藤ゆきこ。来るとは聞いてい

たがスタッフとは！ ライブ前半はゲ－ム歌手安藤夏として、後半は橋本悠として(２人は

同一人物らしい)歌った。久々にたくさんのお客さん(苦笑)で緊張すると、１曲目は歌いな

おし。後半は最初から「海へ行くバス」もちろん予告のゲスト・森谷密も登場、大盛り上

がりで往年のひそかあそびコ－ルが響く。コンドル(コントをするアイドル)だった当時の

、「 」「 」 。 、ネタ やる気のないウルトラマン 洗濯機 を披露した 遊が衣装替えの間は密のソロ

相鉄本多劇場以来という「純情愚連隊」を歌った。学ラン着てなきゃだめ～というコアな

声もあった。続いてのゲストは長崎萠。遊とは６年ぶりの再会だそうだ。ソロで 時SONY

代のシングル曲「帰り道 「遊びにいこうよ！」を歌った。３人でのト－クコ－ナ－では懐」

、 。 「 」かしの番組ラジメ－ジュ風で ３人Ｂ型だもん！と話は尽きない様子 最後の 解読記号

はこの日のためにフリを付けたという乗れる曲。客席には振付を担当した森真子ちゃん

＠はぁとや美奈子様の姿もあり、さしずめ同窓会であった。れいれいが来れなくなったの

が残念だ。(読んでて何人わかるんだろう？) もちろん客席も同窓会状態。奇しくも中央

線の反対側で行われていた月蝕歌劇団のステーシー初日には朝倉薫氏が観劇に来ていた。

物販では萠ちゃんの福袋や、現在の遊○王女の生写真等があっと言う間に売り切れた。

ちいさなしでかし

「 」 、10 月３日に目黒区立砧野球場にて 野郎たちで野球をやろう！ が予定されていましたが

この日は朝からあいにくの雨模様。８時半頃に中止の決定が下されました。このイベント

は逆玉で、スタッフとフレンドリ～になれる重要な企画だっただけにとても残念です( )。^^

「メンバーが始球式や応援に来る…かも」の副題通り、数人のメンバーも予定に入って

いたらしい。中止の案内が連絡網で廻ったそうで、梢ちゃんは美香ちゃんから聞いたが、

その時の美香ちゃんは寝ぼけていたようで 「もしもし…。今日、中止 」と伝えてきたよ、 。

うだ。中止の決定は、メンバーには早かったのかなぁ(ぼそ)。

この砧野球場は多摩川の河川敷で、カーナビ任せで行くと東名

高速道路上で「目的地です」と言われる場所にあります(爆)。

予定の時間も激しい雨でグランドは水浸し。池のようになって

いました。これでは仕方がないですね。またの機会を楽しみに

。 。しましょう その時はトランペットで応援お願いね＞梢ちゃん

月 日、 で華彩ななのライブがありました 「 」の 組中10 7 Live inn Magic Viva Girl's Vol.6 5。

のラストに登場。ピアノ伴奏をバックに自作詞のものを含む 曲を熱唱。なおこの模様は6

月にスカパーでオンエアするそうな。また 月 日にも同じ でライブが11 11 11 Live inn Magic

あるとの事。他には、やはりスカパーでパチンコ番組にレギュラー出演中、 日からは31

映画「けっこう仮面」が公開、そして 月 日に 、 月 日に 写真集発売と11 25 2ndDVD 12 1 3rd

お仕事の方も順調の様子です。
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